

RIED Information

Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Stadtverwaltung Gernsheim in der Ausgabe „ZEITUNG FÜR GERNSHEIM“
Verlag: Friedrich-Wöhler-Straße 2 - 4 · 64579 Gernsheim · Telefon 0 62 58 / 93 36 0 · Telefax 0 62 58 / 93 36 50

28. Jahrgang

16. Mai 2007

Nummer 20

Gaumeisterschaft für Angela Friedrich

Stockstadt - Erstmals seit Beginn der Teilnahme an den Starkenburger Meisterschaften gelang es einer Sportschützin der SG Stockstadt den Gaumeistertitel mit der Sportpistole zu erringen.

Bei den ausgetragenen Wettbewerben konnte die zweimalige Kreismeisterin in dieser Disziplin nun auch die Gaumeisterschaft zu ihren Gunsten entscheiden. Mit einem Ergebnis von

268 Ringen siegte sie knapp vor ihren Konkurrentinnen Barbara Simon (Darmstadt) und Bente Hampel (Erzhausen).

Für ihre Schützenkollegen kommt der Erfolg von Angela Friedrich nicht unerwartet; ist er doch das Resultat des systematischen Trainings der Dreißigjährigen, die sich erst seit ca. vier Jahren mit dem Schießsport beschäftigt.

Vorjahresmeister nur Dritter

Stockstadt - Bei den in Rüsselsheim ausgetragenen Meisterschaften des Schützengaus Starkenburg in den Großkaliberdisziplinen - Pistole und Revolver - konnten die Sportschützen aus Stockstadt ihren Vorjahrestitel mit dem Revolver Kaliber 357 Magnum zwar nicht verteidigen, erreichten aber eine Reihe vorderer Platzierungen in den Einzel- und Mannschaftswertungen.

In der Schützenklasse landete Robert Bonifer, mit erstklassigen 378 Ringen und lediglich vier Ringen Rückstand, auf einem ausgezeichneten 2. Platz, knapp vor seinem Vereinskollegen Hans-Peter Zeißler, der mit 375 Ringen den 4. Rang erreichte. Die Mannschaft der SSG, als Titelverteidiger angetreten, konnte in diesem Wettbewerb noch den 3. Rang belegen. Wie erwartet lieferte Hans-Peter Zeißler mit dem Revolver .44 Magnum, dem späteren Sieger Jens Hillerich, Groß-Umstadt, einen packenden Kampf um den Ti-

tel. Obwohl er mit 380 Ringen sein Kreismeisterschaftsergebnis nochmals um zehn Ringe steigern konnte, reichte es nicht ganz zum Sieg. Er belegte am Ende, nur um drei Ringe geschlagen, einen hervorragenden 2. Platz in der Einzelwertung. Die Mannschaft der SSG beendete diesen Wettbewerb auf dem vierten Rang. Noch erfolgreicher war das Auftreten der Stockstädter mit der Pistole im Kaliber 45. Auf Grund einer homogenen Mannschaftsleistung von Hans-Peter Zeißler, Robert Bonifer und Bernhard Maes errang die SSG in dieser Disziplin erstmals die Vizemeisterschaft.

Diese Erfolge sollen jedoch noch nicht den Höhepunkt der Großkalibermeisterschaften für die Schützengemeinschaft in diesem Jahr darstellen. In der Mannschaft und im Verein ist man zuversichtlich, sich über die Landestitelkämpfe auch für die Deutschen Meisterschaften in München qualifizieren zu können.